



# 得意分野で 大竹を盛り上げる

第43回のインタビューは  
**大好き大竹応援大使の  
マッキー(前田満樹)さん**です。



演者を募集して開催していました。その時に参加してくださるミュージシャンの出身地名を知らない事が多くあります。反対に私の生まれた大竹市の事もどこにあるかさえ知らないという人が多數いたことに気付かされたんです。それが根底にあり、応援大使として大竹を発信していくなら良いなと考えました。

## 自己紹介をおねがいします

NPO法人広島ジャンボリー・プロジェクト(理事長)として広島県内外で、主に音楽イベントを中心企画開催しています。大竹ではOh!バンブー俱楽部代表として、大竹駅前の空き店舗(元丸山商店2F)で月一回「大竹駅前の元丸山商店2Fにてバンブーライブ」を開催しています。また、メローライバーというグループで昭和のポップスを歌って活動しています。個人的には、帽子作家として数十年のキャリアがあります。

## 応援大使になるきっかけを教えてください

2010年から企画していたミュー  
ジックジャンボリーでは、全国から出

## 大竹市の思い出の場所や出来事をお聞かせください

実家の裏にある大河原山には子供の頃家族で良く山登りをしたり、山菜取りをして遊びました。そこでおむすびを食べながら、大竹市内を見渡すのが好きでした! 2008年に親と同居することで実家を建て替え、戻つきました。その覚悟もあり、大竹のことを改めて見まわしたら知らない事や場所ばかりでした。若いときは大竹から出ていくことばかり考えていて、大学で関東に行き、やっと遠く離れたと思ったのに、年齢を重ねて帰つてきて、大竹大切に思う自分がいます。



メローイエローメンバーの皆さん

## 今後の活動など大竹市民へ メッセージをお願いします

毎月1回(第1又は第2土曜日)大竹駅前の元丸山商店2Fにてバンブーライブを開催しています。大竹市外のミュージシャンも沢山出演していて入場は無料なので、気軽に遊びに来て、あなたも「大竹賑わしにちいと参加してみませんか?」また、バンブーライブを大竹市内外に出向いて出張ライブとして開催も予定しています。来て欲しいと希望していただければ飛んでいきますので、ご連絡お待ちしています!

## 応援大使として 今後どのようにして大竹市を盛り上げたいですか?

自分が得意な分野を生かすことが進めて行ける力になると思っているので、音楽イベントを中心とした企画で、大竹に来てもらったり、メローライブで市外に出てライブした時などに大竹を知つていただくことを継続していきたいと思います。



バンブーライブの様子

## あとがき

市議会だよりは  
市ホームページにも  
掲載しています。



### 広報広聴特別委員会



委員長	藤川 和弘
副委員長	中川 智之
	中野 友博
	豊川 和也
	山代 英資
	小出 未広
	中川 哲義
	天佑

令和5年もあつという間に終わり新しい年を迎える。広報広聴特別委員会の委員も新たなメンバーとなり、「(旧ツイッター)を使用しての発信をさらに充実したものにして、フォロワー(見てくれる人)を増やそうと取り組んでいます。議員が何をしているかわからないという声がある中、「こちらから発信していくことが大事と、SNSの得意な人、不得意な人も一丸となつて行っています。スマホを持っている人が約80%という時代。こちらから必要な情報をタイムリーに発信できるXは大変有効であることは間違いありませんが、気を付けなければならない事もなく正しい情報を、分かりやすく伝えていくよう、工夫して行っています。是非ご覧ください、できればフォローを。